

峰塚中学校美術部が、羽曳が丘幼稚園に壁画を描きます

羽曳が丘幼稚園は、峰塚中学校区の中にあり、これまでは吹奏楽の演奏会やイベント等で中学生との交流が盛んに行われていましたが、コロナ禍で交流が途絶えてしまいました。

どうか園児と中学生との交流ができないかという願いと、園児たちに一日の始まりを元気に迎えてもらいたいとの願いが重なり、峰塚中学校の美術部に、園舎東門横の壁に壁画を描いてもらえないか峰塚中学校の校長に提案し、美術部顧問にも快諾してもらったため実現することとなりました。

壁画は、幼稚園のクラス名にもなっている動物や園児たちの好きなもの、園歌などを事前にリサーチし、美術部でデザイン案を決定しました。

当日は美術部20人が、羽曳が丘幼稚園の壁画制作に臨みます。

日時	令和4年8月2日(火) 9時～、 ※8月2日で完成しない場合は、8月4日(木) に作業を続行 (荒天の場合中止)
場所	羽曳野市立 羽曳が丘幼稚園東門（羽曳野市羽曳が丘6丁目8-1）
参加	峰塚中学校美術部 20名 美術部 山村顧問 ※羽曳が丘幼稚園の園児、保護者、職員は参加しません。
取材	現地で取材をされる際は、必ず広報担当までご連絡ください。
問合せ	秘書課広報担当